



En menos de dos meses de vida, la página www.naprotec.es, ha recibido más de 10.500 visitas de unos 3.500 usuarios distintos. Las visitas llegan de todo el mundo, por ahora desde 64 países repartidos en los cinco continentes.

Se han atendido unas 200 consultas de matrimonios que buscan ayuda...

La Naprotecnología da respuesta a la inquietud de muchos matrimonios que no encuentran la causa de su infertilidad, su posible tratamiento y si Dios quiere solución.

Este es el caso de Venancio y Jordina, un matrimonio español que después de 7 años de casados están esperando a su primer hijo para finales de noviembre gracias a la Naprotecnología.

Desde el año 2011 seguían la pista de esta ciencia para poder estudiar su caso. No existía ninguna página en español que les pusiera en contacto con algún especialista de Napro en España.

Pasaron los años y en diciembre de 2014, decidieron volver a buscar, pero esta vez enviando un correo electrónico a uno de los centros de EE.UU. Este centro le remitió a la Dra. Risso que ya estaba visitando en Gibraltar y ella les facilitó el contacto de la Dra. M.V. Mena de Zaragoza que fue la especialista que les trató.

La Dra. M.V. Mena estudió su caso y después de 10 meses de tratamiento, consiguieron quedarse embarazados de manera natural.

La Naprotecnología estudia la infertilidad en el matrimonio; es respetuosa con la naturaleza del acto conyugal y con el ciclo femenino; aplica tratamientos específicos y contempla el cuidado integral de la salud, especialmente la procreativa. La NaPro utiliza los biomarcadores del método Creighton para reconocer la salud y las enfermedades.

Para Venancio y Jordina, difundir la Naprotecnología es una Misión ya que muchos matrimonios están viviendo este sufrimiento solos y existe una posibilidad para estudiar la causa su infertilidad y en muchos casos, ofrecer un tratamiento que, como mínimo, mejorará la salud general y si Dios quiere conseguirán un embarazo. Por eso han creado una página web para que los matrimonios puedan encontrar información en español. Además ofrecen asesoramiento y seguimiento facilitando el trabajo de las doctoras especialistas.

La Naprotecnología nació en EE.UU, dentro del Instituto Pablo VI de la Universidad de Creighton y desarrollado por el doctor Thomas W. Hilgers. Cuenta con más de tres décadas de resultados positivos.

Actualmente hay tres doctoras que ejercen en España; Getafe, Pamplona y Zaragoza y también una doctora en Gibraltar.

Para más información, consulta www.naprotec.es